



Infoschreiben 8

Liebe Sabay-Mitglieder, liebe Gönnerinnen und Gönner,

Happy Birthday Sabay! 25. Juni 2015 wir feiern den 3. Geburtstag

Heute hat unser Verein schon stolze drei Jahre auf dem Bugel. In den letzten drei Jahren hat sich einiges getan.

In unserem letzten Infoschreiben haben wir uns folgende Ziele für 2015 gesteckt: Wasserfilter und Solarstrom. Obwohl erst die Hälfte des Jahres vorüber ist, haben wir diese Ziele bereits erreicht.

Im Februar flog ich mit meiner Mutter zum Projekt nach Kambodscha um das Nötigste direkt selbst und vor Ort abzuklären. Nach einem grossen, berührenden Willkommensfest mit Vertretern der Regierung, Lehrern, Schülern und Eltern, haben wir uns um die Anliegen der Schule gekümmert. Gerade die Anwesenheit des Director of Education wusste ich sehr zu schätzen. Es war schön zu sehen, wie die Zusammenarbeit mit dem Staat funktioniert und die Regierung die Green School unterstützt.

Hauptanliegen der Lehrer waren, ein neuer Fahnenmast und Elektrizität an der Schule. Der Schuldirektor hat schon genau geplant, wie viele Solarpanels die Schule braucht und wo sie montiert werden können. Kurz nach meiner Rückreise wurden die Solaranlagen erfolgreich installiert.

Der Fahnenmast konnte nach meiner Rückkehr einbetoniert und erstellt werden. Die Kinder können nun während dem morgendlichen Singen der Nationalhymne die kambodschanische Flagge hochziehen.

Vor Ort habe ich zwei österreichische Bauingenieure, welche als Volontäre in Stung Treng tätig sind, getroffen. Sie haben die Wasserqualität des Brunnens an der Schule getestet und Proben in die Hauptstadt Phnom Penh geschickt. Das Ergebnis war erfreulich: Die Wasserqualität ist so gut, dass wir keinen Filter benötigen.

Des Weiteren haben wir die Schule mit Lernmaterial und neuen Zahnbürsten ausgerüstet, den Wassereimer des WCs ersetzt und eine zweite Kochstelle gebaut. Der Besuch an der Green School war sehr positiv und wir sind froh, dass das Team so gute Arbeit leistet, alles läuft wie geplant und es wird Sorge zur Schule und der Umgebung getragen. Die Lehrer haben einen unglaublich schönen Umgang mit den Kindern, was mich sehr freut. In der Pause wird zusammen gespielt, gesungen, getanzt und gelacht. Das Strahlen der Kinder hat mich zweifellos überzeugt, dass sich unsere Arbeit lohnt und wir mit Sabay wirklich etwas bewirken können.

Der Vorstand hat sich noch ein weiteres Ziel gesteckt: Der Verein Sabay-help the kids soll auf die Liste der abzugsberechtigten Zuwendungen, das heisst, Spenden dürfen von den Steuern abgezogen werden. Im März reichten wir ein Gesuch bei der Steuerbehörde des Kantons Baselland ein und freuten uns sehr über den positiven Bescheid. Die Dankeschreiben mit Betrag und Datum bitte mit der Steuererklärung einreichen.

Ein weiteres Highlight seit unserem letzten Schreiben war die Sabay-Jahresversammlung und anschliessender Benefiz- und Infoveranstaltung. Rund 70 Gäste durften wir begrüessen und genossen beim reichhaltigen Apero den Austausch mit unseren Mitgliedern und Gönnern. Olivia Allemann, Sopran (Sabay Mitglied) und Anda Kryeziu (Piano) sorgten für die wunderschöne musikalische Umrahmung. Mit grosser Freude konnten wir seit dem Benefizanlass rund 15 neue Sabay Mitglieder willkommen heissen.

Wir freuen uns noch viele weitere Geburtstage von Sabay und der Green School mit unseren Mitglieder und Gönnern zu feiern!

Das Sabay- Team möchte sich nochmals von ganzem Herzen für eure Unterstützung bedanken!

Séverine Somlo und das Sabay Team



Liestal, 25. Juni 2015



Das Willkommensfest in Stung Treng



Der Fahnenmast steht



Die Batterien laden und das Licht brennt



Pianistin und Sopranistin des Benefiz